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沼津市議会 会派 「市民クラブ」 会報

平成３１年度要望書 賴重市長へ提出

重点要望
１．沼津駅周辺総合整備事業の着実な推進。３５条調査に

よる調書の作成と裁決申請が早期に行われるようしっ
かりと準備すること。

２．県東部の拠点都市として広域行政を推進すること。
３．子供の健康を守り、また学習環境を向上させるエアコ

ンの設置を確実に実現すること。ただし、従来の教育
予算は、これまで通り確保すること。

４．高尾山古墳の活用と道路建設について、基本計画検討
委員会での検討を着実に進め、一日も早く沼津南一色
線を完成させること。

５．新たなゴミ焼却場など処理施設の建設を着実に推進す
ること。また、最終処分場の選定は、公募による場所
の選定も含めて早期に今後の方針を決定すること。

一 般 要 望
１．暮らしを守る施策の推進

①新婚家庭が将来にわたって沼津市に住み続けてもらう施策を、効果的に実施すること。
②自転車ネットワーク計画を推進しつつ、自転車の安全な利用に関する条例の策定を検討すること。
③地域が自主的に災害対応に取り組むことができているか、各地域の現状把握をすること。
④公共施設の防犯対策として、防犯カメラを設置すること。

２．福祉を充実させる施策の推進
①民間との連携やＩoＴの活用などにより、高齢者世帯や高齢者の一人住まい世帯への支援を充実すること。
②認知症予防・早期発見の対策を充実させること。
③新学習指導要領の実施時期を踏まえて、導入計画を策定し着実に推進を図ること。
④放課後児童クラブへ希望者全員が入所できる体制をつくると共に、開所時間の延長および支援員確保に対する支

援をすること。
⑤保育所へ希望者全員が入所できる体制をつくること。
⑥小中学校の全トイレ洋式化の実現と共に、トイレ内の環境整備をすること。
⑦通学路沿いの危険なブロック塀について、能動的な点検活動と補助金制度の積極的な活用による改修および除去

に取り組むこと。
⑧子供のすこやかな成長のため、学校支援員・相談員・司書等の増員を図るとともに、配置時間数を拡大しつつ、

チーム学校を推進をすること。
⑨中小企業向け勤労者共済会の会員拡大と活動の充実に取り組むこと。

３．暮らしを充実させる施策の推進
①児童館や科学館など、文化・学習関連施設の拡充を図ること。
②社会体育を主管する部署を早期に新設すること。

４．街づくりの施策の推進
①再生可能エネルギー利用促進策のＰＲや補助制度の拡充をすること。
②防犯灯を全てＬＥＤ化し、市が管理すること。
③調整区域や農業振興地域など、新たな土地活用・利用について推進すること。
④２０２０年東京オリンピック・パラリンピックを活かして、本市交流人口を増やすこと。

５．行政の効率化の推進
①各部各課の連携を深め、各課題にスムーズな対応がとれるようにすること。

鈴木議員

○エアコン設置の事業が始まっても、小中学校の営繕費を例年通りに確保すること。

○2020年に向けて公共施設や事件・事故等の想定される場所に防犯カメラの設置を検

討すること。



渡部 議長

９月議会 所属議員の活動
９月議会での一般質問など、
各議員の活動を紹介します。

梶 議員

深田 議員 霞 議員

支えるスポーツとして指導者を支援すべ
きである

世界や全国レベルのスポーツ競技大会
へ出場する選手に対し、沼津では賞賜金
が交付されている。大会に出場するチー
ムや選手の立役者である指導者に対して
も同様に支援をすべきと考え、賞賜金交

付する対象を拡大す
べきである。

普通教室へのエアコン完全設置の日ま
で行政を監視すべき

長年の要望事項の一つであった公立
小中学校の普通教室にエアコンを設置
することが決定しました。早速、それ
に向けて行政が動き始めましたが、ま

だまだクリアしなけ
ればならない課題が
あります。2019
年・20年の2年間で
完備を目指すとのこ
とですが、完全設置
の日まで行政の動き
に関心を持ち続ける
ことが必要です。

Ｈ31年度からのタブレット端末の導入に努
力します！

私が委員長を務める議会活性化等特別委
員会において、議会・議員活動の充実や効
率化を達成する手段の一つとしてのタブ
レット端末等の導入について、調査・研究
を進めています。本
件は、市民福祉の向
上・市勢の発展に資
する取り組みです。
平成３１年度からの
導入・運用に向けて、
引き続き､鋭意取り組
んでまいります。

市議会議長就任から5カ月、9月定例会で采
配を振りつつ政務活動費の全面公開を実現

全国的な規模で政務活動費に関する不祥
事が相次ぎ､本市においても「政務活動費の
使途」が市民の関心事になっていることか
ら「政務活動費の全面公開」に踏み切りま
した。また､私が副議長時代に立ち上がった
議会活性化等特別委員
会から､「議会のICT化」
について9月定例会で
調査中間報告を行いた
いとの申し出があり、
その実現に向け、最大
限の側面支援を行いた
いと思います。

沼津市議会 会派市民クラブ「かもめだより」

ホームページを覗いてみてください。
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